



笑顔

仁井田中スクローグン
笑顔 にっこり
言葉 はつきり
時間 きつちり

須賀川市立仁井田中学校
学校通信 No.5
令和7年9月12日
発行者：校長 井上 謙一

2学期がスタートしました!

スタートしました。式辞で2つのことについて話をしました。1つめは、「自主的に活動する」です。2学期には、仁井田中学校最大の行事である「秋桜祭」があります。全校生徒一人一人が知恵を出し合い、自ら考え自主的に活動してほしいと思います。2つめは、「人への思いやりを持って行動する」です。思いやりは、人間として一番大切な心です。思いやりにあふれた穏やかな仁井田中学校を全員でつくりあげてほしいと思います。始業式では、各学年代表者が夏休みの反



省と2学期の抱負を述べてくれました。どの生徒も立派に発表していました。2学期は、学習活動や学校行事、大会やコシクールなど一人一人が輝く瞬間がたくさんあります。このかけがえのない時間を「実り」の時期とし、大きく成長してくれることを期待しています。



1日総合学習が行われました!

9月11日(木)は、全学年とも1日総合学習でした。各学年の取組を紹介します。1年生は、キャリア探索工場見学を行いました。午前は(有)飯田製作所または(株)マルサンを、午後は(株)ヤクルト本社福島工場を見学してきました。2年生は、職場体験を行いました。ものづくり、教育、防衛、その他の専門職のグループにわたりて、それぞれの職場を生徒が訪問し、お仕事の一部を体験してきました。3年生は、個人研究の発表と講話「お金の学校」が行われました。個人研究の発表会では、各自で調べてまとめた内容にそって、一人一人が発表しました。ゲストティーチャーによる講話では、ファイナンシャルプランナーの方から、将来の夢や目標達成のための資産設計や資金計画について、詳しいお話をいただきました。お忙しい中、ご協力いただいた、皆様に改めまして御礼申し上げます。



駅伝競走大会が行われました!

9月4日(木)、鏡石町の鳥見山陸上競技場と周回コースで岩瀬地区駅伝競走大会が行われました。本校からは男子A・Bチーム、女子Aチームの合計3チームが出場しました。全員が仲間に『襷』をつなぎ、ゴールすることができます。特設部員は、寒い冬、暑い夏と季節を問わず、日々の練習に励み、努力を続けてきました。選手を支えてくださった保護者の皆様、誠にありがとうございました。



第2回PTA奉仕作業実施 ご協力ありがとうございました!



行いました。大変多くの保護者の皆様と生徒、明石会の皆様にご協力いただきました。参加された皆様に、校地全体の草刈りを行っていただき、生徒たちの学びの環境が整いました。お忙しい中、また、朝早くから、ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

第2回のPTA奉仕作業を9月6日(土)に

